

# Verlobung in 900 Metern Höhe

Jetzt müssen alle Männer stark sein: Miss Europe ist vergeben

VON REGINA COURTIER

GERASDORF/DUBAI. Im höchsten Wolkenkratzer der Welt, dem Burj Khalifa, hielt **Heimo Turin** um die Hand seiner **Beatrice** an. Es war ein besonders exklusiver Ort, den er sich für sein Vorhaben ausgesucht hat. Nach dreieinhalb Jahren Partnerschaft und einem Privat-Dinner im Restaurant 'Atmosphere', war es dann soweit.

„Ich bin auf die Knie gegangen, wie sich das gehört für einen Mann, wenn er um die Frau seines Lebens anhält und meine Beatrice hat strahlend „ja“ gesagt“, erzählt **Heimo** gerührt. „Ich denke, sie hatte eventuell schon eine klitzekleine Vorahnung, weil wir zu unserem Dubai-Trip auch ihre Eltern mit genommen haben“, zeigt sich **Heimo** glücklich über diesen romantischen Abend.

Gefeiert wurde also zu viert, bei sanfter Musik, Champagner und



**Beatrice Körmer, Miss Europa 2021, ist verlobt. Heimo Turin hat in spektakulärer Höhe um die Hand seiner Liebsten angehalten.** Foto: RegionalMedien

einem selbst zusammen gestellten Privat-Dinner. Zu ihren Füßen lag das funkelnde, pulsierende Dubai.

**Beatrice Körmer** wünscht sich eine Hochzeit im Sommer, lässt sie strahlend wissen. „Ich freue

mich schon auf die Vorbereitungen und wir hoffen alle, dass sich die Zeiten so entwickeln werden, dass wir eine große Feier ausrichten können“, gibt sich die frisch verlobte **Beatrice** hoffnungsvoll und euphorisch.